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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0375/2018 )

Eingereicht am 13.02.2018 um 09:31 Uhr.

Fahrradbügel und Falschparker in der Kommandanturstraße

Beschwerden aus der Anwohnerschaft zufolge wurde kürzlich einer der wenigen in der 
Kommandanturstraße vorhandenen Fahrradbügel entfernt. Die Folge sei, dass nun noch 
mehr Bürgersteige durch Autos zugeparkt würden. Zudem gäbe es in der ganzen 
Kommandanturstraße fast keine Möglichkeiten, ein Fahrrad fest anzuschließen. Dies sei 
täglich, aber insbesondere während der Vorstellungen in dem neuen Leibniztheater 
problematisch, da dort viele Menschen mit dem Fahrrad hinfahren würden.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Warum wurde der Fahrradbügel kürzlich entfernt?

2. Welche Möglichkeiten gibt es in der Kommandanturstraße, insbesondere Ecke 
Molthanstraße, Fahrräder geordnet und sicher anzuschließen?

3. Kann die Verwaltung bei dem vor Ort herrschenden bedarf Abhilfe schaffen und 
neue/zusätzliche Fahrradbügel installieren, insbesondere in Höhe des Theaters und auch, 
um damit eine bessere Freihaltung der wichtigen Sicht- und Querungssituation an den 
Kreuzungen im Wohngebiet kurzfristig herzustellen?

18.62.01 BRB
Hannover / 13.02.2018


